

Outdoor-Wilder Süden auf dem EmK-Bezirk Mühlacker-Sersheim

Am Freitag (09.07.) trafen sich um kurz nach 18:00 Uhr etwa 50 Jugendliche im Alter von 12-16 Jahren am Mühlacker Bahnhof um am Outdoor-Wilden Süden auf dem Bezirk Mühlacker-Sersheim teilzunehmen. Die Leiter des Teenykreises der EMK Sersheim, Katharina Baumann, Rahel Renno, Benny Mayer und Daniel Haug, hatten eine schöne Strecke ausgewählt. Als alle Teilnehmer am Bahnhof angekommen waren, machte man sich auf den Weg. Durchs Industriegebiet und Teile der Innenstadt von Mühlacker, kam man auf den Radweg an der Enz und später auf einen schmalen Weg durch den Wald. Über einen Feldweg oberhalb von Mühlacker und Dürrmenz und auf diesem zum Stückerle von Rolf Aichelberger, wo Gerlinde und Peter Renno mit anderen Helfern aus der Gemeinde schon am vorbereiten waren. Nach dem Abendessen (Grillen) und einer kurzen Begrüßung und Einführung wurde der Abend mit drei Spielen fortgesetzt. Am Lagerfeuer wurde mit Gesprächen und Liedern der Abend abgeschlossen. Nach einer Nacht unter freiem Himmel musste man am Samstag wieder früh raus. Nach einem Frühstück ging die Wanderung weiter. Über Feldwege ging es über Lomersheim nach Mühlhausen. Bei Lomersheim wurde auf einer Wiese für die Bibelarbeit eine Pause eingelegt. In der Bibelarbeit ging es wie in den anderen Spielen um das Thema des Wochenendes: „Einer für alle, alle für einen“. Nach dem geistlichen Input konnte man auch wieder körperliche Leistung zeigen und trotz der Hitze (ca. 30°C) den Weg an den Spielplatz Mühlhausen schaffen. Dort gab es eine Pause mit Mittagessen, die viele zum Enzbaden nutzten. Nach einem kurzen, knackigen Anstieg kam man in den Weinbergen über Roßwag heraus und ging weiter bis zum Vaihinger Bahnhof. Dort freuten sich alle, dass man sich nun im Schatten der Unterführung ausruhen und den letzten Teil der Strecke mit der Bahn absolvieren konnte. Danach fiel dann auch der Weg vom Sersheimer Bahnhof zum Kapelle nicht mehr so schwer. Nach Kaffee und Kuchen, Gottesdienstvorbereitung und Abendessen konnte man beim Public Viewing der evangelischen Kirche den deutschen Sieg im WM-Spiel um Platz 3 bejubeln. Nach dem Tagesabschluss übernachtete man in den Räumen der Kapelle. Doch auch diese Nacht fiel kurz aus, denn bis zum Gottesdienst um 10:00 Uhr mussten alle gefrühstückt haben und außerdem musste aufgeräumt und geputzt sein. Durch den Gottesdienst in der übervollen Kapelle führten auch die teilnehmenden Jugendlichen, die sowohl Predigt mit Anspiel als auch die musikalische Umrahmung übernahmen. Nach dem Mittagessen und einem gemeinsamen Abschluss fand das tolle Wochenende gegen 14:00 Uhr sein Ende. Vielen Dank an alle Teilnehmer und Helfer im Vorder- und Hintergrund. Es war ein wirklich schönes Wochenende, das uns unser Herr Jesus Christus geschenkt hat. Vielen Dank!!!

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

19:36:38 03.09.2010

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=29&pdfview=1>